

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio duplica el personal de Servicios Sociales para cubrir el creciente volumen de usuarios

La incorporación de dos asistentes sociales de Diputación garantizan el seguimiento en los casos de dependencia y de renta de ciudadanía

EÑE | SANTA MARTA

La precariedad y situación de vulnerabilidad que viven algunos vecinos de Santa Marta hace que los recursos de los que dispone el Consistorio no sean suficientes para prestar el seguimiento necesario, sobre todo en los casos de dependencia y de la prestación por la renta garantizada de ciudadanía.

Para ello, el Ayuntamiento ha reforzado sus Servicios Sociales con dos nuevas asistentes sociales que apoyan el trabajo de las dos actuales, gracias a la colaboración de la Diputación de Salamanca, que las ha concedido para garantizar el desarrollo del trabajo en estas dos áreas, que son situaciones que requieren mayor seguimiento.

De esta manera, se cubrirán las visitas y las consultas que se atienden en los Servicios Sociales, con más de medio centenar al día, como lo demuestra que cada una de las personas que trabajan en este departamento del Ayuntamiento atienden cada una actualmente a más de 14 personas al día en los tres días que prestan servicio en el municipio, asegura la concejal de Bienestar Social, Andrea García.

Un refuerzo necesario, ya que de las 70 familias en situación de dependencia que actualmente se está atendiendo de manera anual, alrededor del 10% son gestionadas por la nueva asistente social, a lo que se une que la Junta de Castilla y León también ha acordado los plazos de entrega de informes sobre valoraciones de situaciones, vulnerabilidad y valoración social, además de prestar también apoyo a la hora de realizar visitas.



Las trabajadoras sociales del Ayuntamiento con la concejal del área. | EÑE

### LOS DATOS

#### Apoyo para revisar las valoraciones

Una vez que se reconoce la situación de dependencia en una familia, los casos son revisados de oficio de forma periódica ante un posible empeoramiento o cambio de circunstancias, "motivo por el que el trabajo es mayor y contar con una persona de refuerzo ayuda a que el resto de servicios a nivel de prestaciones y valoraciones se puedan seguir realizando", asegura la concejal del área.

#### Más de cien familias con renta de ciudadanía

Otra de las trabajadoras concedidas por la Diputación es una animadora comunitaria, que se encarga de informar y hacer seguimiento de los perceptores de renta garantizada de ciudadanía, ya que existe un volumen elevado, con más de cien familias que la perciben, "a las que se hacen seguimientos semanales que de otra forma serían inviables".



El curso se impartirá en la cocina de la Escuela de Hostelería. | EÑE

## La Diputación incorpora el curso de cocina tradicional a la oferta de la Escuela de Hostelería

EÑE | SANTA MARTA

La Diputación de Salamanca colabora este año con la formación que se imparte en la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta, para lo que ha concedido al Ayuntamiento un curso de 'Cocina Tradicional Salmantina'.

El curso comenzará en noviembre y durante un año, los alumnos aprenderán recetas y elaboraciones de platos tradicionales de la provincia. Las clases se de-

desarrollarán los martes por la tarde, de 16:30 a 18:30 horas, en las cocinas de las instalaciones de la Escuela y los interesados en participar podrán inscribirse hasta el día 15 en la propia Escuela de Hostelería por las mañanas, de 10:00 a 13:00 horas.

Este curso viene a completar la oferta formativa que ofrece la Escuela de Hostelería para este año, además de los talleres monográficos cada trimestre.

## ■ CABRERIZOS



Exhibición de zumba al aire libre. Un grupo de mujeres de Cabrerizos participó en la jornada de exhibición de zumba al aire libre. La Plaza Mayor acogió la sesión en la que realizaron ejercicios y movimientos corporales al ritmo de la música para animar la mañana. | EÑE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

# Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

**LA GACETA**

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: [salamanca@lagacetadesalamanca.es](mailto:salamanca@lagacetadesalamanca.es)

Nombre

Teléfono

Texto

ECOS